

Casi dos millones de euros en suministros para el Hospital Universitario de Burgos

06 julio 2023

La Junta de Castilla y León ha aprobado una partida de 1.984.271 euros para la compra de suministros sanitarios por parte del Hospital Universitario de Burgos.

Estos contratos han sido admitidos por el Gobierno autonómico para el suministro de endoprótesis vasculares y digestivas en el Complejo Asistencial Universitario de Burgos. Estas endoprótesis, más comúnmente conocidas como stent, son unos dispositivos que se colocan en una estructura del cuerpo, como puede ser un vaso sanguíneo, para mantener abiertos esos pasajes del cuerpo.

En el caso del hospital burgalés, estos dispositivos están destinados a las zonas vasculares y digestivas. Concretamente a las arterias coronarias, a las periféricas e intracraneales y a stent de distintos formatos como los vasculares periférico autoexpandibles, los expandibles con balón o los que se insertan directamente en el tejido corporal. Esta subvención tiene un plazo de ejecución de doce meses y está dirigidos a distintos servicios asistenciales del HUBU.

Esta cantidad se integra dentro de la partida que también recibirá el Hospital
Río Hortega de Valladolid, donde se designarán 871.200 euros para el
suministro de dieciocho estaciones de anestesia.